
———南昌双汇举办的这次消费零距离
的活动，无疑是给消费者带来了福音。

参观了江西南昌双汇食品加工基地之
后，给人的印象就是可信、安全、规范。我的
感受只有两个字“震撼”，对于湖南7100多
万的人口，南昌双汇举办的这次消费零距离
的活动，无疑给消费者带来了福音。而且湖
南的消费者都希望双汇集团早日进驻湖南，
这对于湖南地区的经济发展是有相当大的
推动作用的，并将解决成千上万人的就业问
题。

郭宏波
三湘华声全媒体副总经理
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■记者 吴林 实习生 彭阁

初冬的早晨， 南昌桑海的空气格外清新。11月23日上
午，由本报组织的22名“消费零距离，百名读者双汇行”活动
的第二批读者作为消费者代表， 来到南昌双汇食品有限公
司，零距离接触双汇，感受双汇集团的企业文化，了解双汇
的工业生产流程。

此次双汇之行， 读者们参观了中国南昌绿色食品博览
会以及南昌双汇食品有限公司的加工基地、屠宰、分割及肉
制品生产车间，详细了解了南昌双汇的整个生产加工流程，
在参观过程中， 均对双汇规模化的养殖基地及世界一流的
生产设备以及严格的检验检疫标准表示由衷的赞叹。

即使空气中夹杂着阵阵寒意， 却丝毫挡不住读者们的
热情。小记者们刚下车，便飞奔向此次消费零距离活动的第
一站———中国南昌绿色食品博览会。

一边是陈列有致的高低温肉制品， 一边是经过细分之
后的冷鲜肉，还有特色各异的调味料制品，在23日举办的中
国南昌绿色食品博览会上，双汇可谓“三箭齐发”，成为本届
绿博会的一大亮点。“我还要一块，烤香肠好好吃。”在双汇
集团的展台边， 随行的小记者们边美滋滋地品尝着双汇烤
肠，边发出这样的赞叹。

在下午的消费者代表座谈会上， 双汇集团副总刘金涛
首先代表万隆董事长及7万多名员工欢迎读者朋友们的到
来，“我透露一下，双汇正在长沙考察基地，我们很快就会在
长沙落厂”。听到这个好消息，现场气氛顿时活跃起来。“我
们等了很久了”，消费者代表们纷纷表示。

之后， 刘金涛在谈及双汇集团在华南地区未来发展时
指出，中南地区是双汇集团发展的重要区域，继南昌桑海之
后，双汇集团将陆续在安徽芜湖建立生产基地。

同时他表示，目前双汇市场占有率很高，产销两旺，各
车间都在加紧生产，全力满足市场需求。双汇集团重新审视
当前的局势，加强内部管理，始终把食品安全放在第一位。

最后， 读者们还就当前消费者最关心的问题与刘总做
了深入交流，并真诚地为双汇将来的发展提出了建议。作为
消费者中的代表， 一直很关心食品安全的侯斌严肃且公正
地发表了自己的看法。

读者们也纷纷表示，作为双汇产品忠实的消费者，今天
有幸能零距离接触双汇， 充分展示了双汇集团接受全社会
监督的勇气和信心。双汇集团头头检测、层层把关的管理措
施，是真正把老百姓放在首位，真正担负起社会责任的一个
大企业，希望双汇在未来越做越好，越走越远。

消费零距离，
20余名消费者走进南昌双汇

———听说双汇集团有意在长沙投资建厂，我
很高兴。

我们家祖孙三辈都爱吃双汇火腿肠， 我儿子
常在雅加达出差，出发之前，我总会给他先准备好
一些火腿肠，在那边还可以品尝家乡的味道；孙子
在美国念书，他也会定期要求我寄双汇火腿肠去，
这是从小养成的习惯。

听说双汇集团有意在长沙投资建厂，有企业
进驻是好事，尤其是双汇这样的大企业，能够带
动我们长沙周边地区的经济。

从湖南选出的22名读者，在双汇工作人员的陪同
下，参观了南昌双汇加工基地，观看了生猪从去毛到
检验、从屠宰到分割、从分类到肉制品加工的一系列
过程。 现场， 湖南消费者看着双汇现代化的生产过
程，不时发出阵阵赞叹。在座谈会上，更是提出了自
己的疑问，也提供了宝贵的建议。

听读者声音：他们眼中的双汇

———媒体、消费者的关注是对双汇的一
种爱护。

这次参观双汇南昌基地， 受益匪浅，简
直可以说是震撼。这几年食品安全的问题大
家都知道， 在我们国家是个敏感的话题，其
实，我们国家食品安全的问题已经到了一个
非常紧迫的时候。

今天参观完双汇后，有很多想法，至少
也感觉乐观了一些，双汇在国内算是做得比
较大比较强的一个企业， 平时有关媒体、部
门对他的关注， 其实也是对双汇的一种爱
护， 这次作为消费者被邀请到厂里参观后，
以后我们就可以理直气壮地对身边的人说，
双汇的产品你可以放心大胆的吃。

现在食品安全的问题，我们也只能寄托
在像双汇这样不仅是凭良心，还凭制度凭实
力说话的大企业身上，这些大企业也是消费
者的最后一根救命稻草了。

侯斌
贸易公司经理

———实地看了双汇生产过程后，真是百
闻不如一见！

我女儿从小就喜欢吃火腿肠，但是我一
直反对。 因为我一直认为火腿肠是用面粉、
鸡肉皮、肥肉，没清洗就加工出来的，既不健
康，也没营养。今天实地看了双汇生产过程
后，真是百闻不如一见！通过我在双汇实地
观察实际情况后，然后试尝，味道也很好，所
以， 我以后可以放心让女儿吃双汇火腿肠
了！

薛建丽
公司财务

袁知
离退休职工

———双汇能继续巩固肉制品市场的“一哥”
位置，毋庸置疑 。

可以说，双汇火腿肠伴随着我的成长。今天
参观了双汇的生产线，我感觉很舒心，我彻底明
白，这么多年来，我吃的是健康食品，而不是垃圾
食品，最后我想说的是，双汇能继续巩固肉制品
市场的“一哥”位置，毋庸置疑。

黄柯澄
应届毕业生

———我了解到双汇的每一头猪都是有身份证的。

在家中，我负责着孩子的日常饮食，所以，总
是很细心地给孩子甄选食物。宁愿少吃，也不要
误吃，这就是一个宗旨。

以前从未参观过食品生产企业，在参观了双汇
的生产线以后，我了解到这里的每一头猪都有身份
证，知道它们从哪儿来，也有南昌动检派驻的专人，
对它们的健康进行检测。所以我很放心，不再会阻
止女儿吃火腿肠，以后家中会常备双汇火腿肠。

周立纯
全职妈妈

———妈妈可以放心让我吃火腿肠了。

我最爱吃火腿肠了。 可妈妈总是不太赞同，
但这次我们参观了南昌双汇的这条生产线以后，
她很放心了。我还知道了，穿白色衣服与穿红色
衣服的工作人员职责是不同的，又增长了知识。

蒋心怡
小学四年级学生

消费者在双汇展厅试吃双汇火腿肠。


